

(公社)全日本トラック協会青年部会

倉庫業青年経営者協議会との

研修会の開催について

(公社)全日本トラック協会青年部会(岩田享也部会長)は、令和2年11月30日(月)に「Zoom」を使用して倉庫業青年経営者協議会(倉青協・野口英徳会長)との研修会を開催した。本意見交換会は、青年部会が推進する他団体青年組織との交流の一環として開催されたもので、全ト協青年部会からは岩田部会長をはじめ正副部会長9名が、倉青協からは高嶋副会長など14名が参加した。

はじめに全ト協青年部会 岩田部会長より「倉青協との交流はこれまでも定期的に行われてきたが、コロナ禍でも交流を継続できたことは大変に価値がある。それぞれの業界が抱えるデジタルについての課題を共有し、更に発展できる関係を築いていきたい。」と挨拶した。

続いて、倉青協 高嶋副会長より「本来であれば、実際に会って研修を受け、意見交換も行ったかったが、このような状況の中でもできる範囲で交流や活動を展開していきたい。」と挨拶を行った。

続いて、ascend(アセンド)株式会社 日下 瑞貴 代表取締役社長より「Physical Internetによる物流課題の解決」について講演が行われた。その後、本講演テーマ及び各業界が抱える課題について、意見交換を行った。



23名が参加した「Zoom」による研修会